Энди, вы долгое время работали в Азии и на Ближнем Востоке, а в конце 1990-вых годов начали работать в московской консалтинговой компании. Почему вы решили вновь вернуться в Россию?
Я вернулся в Россию, потому что в настоящее время это наиболее интересный и бурно развивающийся рынок недвижимости, предоставляющий большие возможности. Последний раз я был здесь в 1998 году, и тогда кризис вынудил меня покинуть Россию. Что касается отделения той консалтинговой компании, в которой я работал, то оно просто прекратило свое существование. Наконец мне представился шанс вернуться сюда и закончить то, что я начал, а заодно заняться новыми проектами. 

Этот кризис закончился более чем 10 лет назад. Вы не думаете, что сейчас уже поздно возвращаться?

Вовсе нет. Российский рынок быстро развивается, и многие процессы, к которым в других странах относятся как к чему-то само собой разумеющемуся, здесь только начинаются.

Почему вы решили открыть филиал Walt Wallet («Уолт Уоллет») в России?
В компании Walt Wallet принята корпоративная культура, родиной которой является Нью-Йоркская фондовая биржа. Поэтому финансовая отчетность и финансовая политика ведутся соответственно. Я привык к этому. Более того, в московском филиале Walt Wallet существует достаточно интересная система заключения соглашений о сотрудничестве, которая предоставляет огромные возможности для совместной работы и дальнейшего роста. Работники компании очень молоды. Они с энтузиазмом относятся к своей работе и поэтому готовы учиться всему новому и овладевать новыми навыками. Кроме того, я учился в колледже вместе с одним из компаньонов московского филиала компании: благодаря ему я и оказался здесь.
Российский рынок недвижимости все еще достаточно «закрытый» и функционирует несколько скрытно. Многие решения принимаются неофициально, без огласки. Удовлетворяет ли вас такой способ ведения дел?


Любой рынок до некоторой степени «закрыт». Везде, где я работал после отъезда из Великобритании, дела велись с привлечением личных связей. Моя работа здесь никак не связана с открытием российского рынка. Это не моя обязанность.
ОРИГИНАЛ
Andy, you had worked in Asia and the Middle East for a long time and were affiliated with a Moscow consulting company in late 1990s.  What made you choose Russia today?

Я вернулся в Россию, потому что в настоящее время это наиболее интересный и бурно развивающийся рынок недвижимости, предоставляющий большие возможности. 

I returned to Russia because presently it is the most interesting and the fastest growing real estate market offering great opportunities.  Last time I was here the 1998 crisis forced me to leave the country.  Аs to the department of the consulting company I was working for, it simply ceased to exist.  I have finally found a chance to come back and complete what I had started before, as well as to pursue a lot of new ideas.   

This crisis has been over for nearly 10 years.  Don’t you think it was too late to return?

Not at all.  The market is rapidly developing, and many processes that are taken for granted in other countries are just being introduced in Russia.

Why did you choose Walt Wallet to be in Russia? 

Walt Wallet is characterized by the corporate culture born on the New York Stock Exchange.  So the company’s financial records are maintained accordingly, and its financial policies are pursued accordingly.  This is what I got used to.  Moreover, the Moscow Office of Walt Wallet has an interesting partnership system that provides great opportunities for cooperation and further growth.  The staff is very young.  They are enthusiastic about their business and are motivated to learn new things and acquire new skills and knowledge.  Finally, one of the partners in the office is a person I went to college with, and this is how I ended up here. 

The Russian real estate market is still kind of closed and operates in a clandestine manner.  Many issues are resolved privately.  Are you comfortable with the way this business is done?

To some extent any market is closed.  Every place I have worked at after I left Great Britain was characterized by doing business through personal contacts.  My work here has nothing to do with opening the gates.  It is not my responsibility.  
